

Les ados font leur webradio

MONTBRILLANT. Pendant six vendredis, une dizaine de jeunes du quartier vont apprendre à réaliser un programme qui sera diffusé sur le web. «Les ados sont à l'aise avec les outils informatiques. On voulait les aider à fabriquer leur webradio», raconte Didier Arnoux, animateur à Préen- Bulle. «Nous voulons faire 20 à 25 minutes d'émission avec reportage dans le quartier», dit Christophe l'un des animateurs. Une fois bouclé, le reportage sera diffusé sur Internet • **N.M.**



Les six participants sont installés au café Internet Tamagotchi, une annexe de la maison de quartier des Grottes Pré-en-Bulle. N.M.